

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
KETEPATAN WAKTU PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI
Periode 2012-2015)**

SKRIPSI

Disusun dan diajukan untuk memenuhi sebagai salah satu syarat untuk mencapai derajat Sarjana Strata-1 Program Studi Akuntansi pada Fakultas Ekonomi UII



Oleh :

Nama : Trisiana Yunita

No.Mahasiswa : 09312224

**FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
YOGYAKARTA**

2017

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

" Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku. "

Yogyakarta, 02 Februari 2017


METRAI TERAPEL
Rp. 5000
5000
(Trisiana Yunita)

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
KETEPATAN WAKTU PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN
(Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI
Periode 2012-2015)**

SKRIPSI

Diajukan Oleh :

Nama : Trisiana Yunita

No. Mahasiswa : 09312224

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada Tanggal 02 Februari 2017

Dosen Pembimbing



Muqodim, Drs., M.B.A., AK.

Berita Acara Ujian Tugas Akhir/ Skripsi

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU
PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN (STUDI EMPIRIS PADA PERUSAHAAN
MANUFAKTUR YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2012-2015

Disusun Oleh : **TRISIANA YUNITA**

Nomor Mahasiswa : **09312224**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Senin, tanggal: 13 Maret 2017

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Muqodim, Drs., MBA., Ak.,CA.

Penguji : Primanita Setyono, Dra., MBA, Ak, Cert. SAP.

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Dr. D. Agus Harjito, M.Si.

MOTTO

Bersabar, Berusaha, dan Bersyukur

#Bersabar dalam berusaha #Berusaha dengan tekun dan pantang

menyerah #dan Bersyukur atas apa yang telah diperoleh

Tidak ada masalah yang tidak bisa diselesaikan selama ada komitmen bersama untuk menyelesaikannya.

Jadilah seperti karang di lautan yang kuat dihantam ombak dan kerjakanlah hal yang bermanfaat untuk diri sendiri dan orang lain, karena hidup hanyalah sekali. Ingat hanya pada Allah apapun dan dimanapun kita berada kepada Dia-lah tempat meminta dan memohon.

“Hai orang-orang yang beriman, Jadikanlah sabar dan shalatmu sebagai penolongmu, sesungguhnya Allah beserta orang-orang yang sabar” (Al-Baqarah: 153)

“Orang yang menuntut ilmu berarti menuntut rahmat ; orang yang menuntut ilmu berarti menjalankan rukun Islam dan Pahala yang

diberikan kepada sama dengan para Nabi”.

(HR, Dailani dari Anas r.a)



HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Tuhan YME atas segala rahmat dan hidayahnya yang telah memberikan kekuatan, kesehatan dan kesabaran untuk ku dalam mengerjakan skripsi ini.

Bingkisan kecil ini kupersembahkan untuk: Ayahku Trisno, SH. dan Ibuku tercinta Sri Mulyowahyuni yang memberiku harapan dan cinta untuk menjadi kebanggaan keluarga, Kakakku Indra Buana dan Satria Berbudi yang memberikan wejangan-wejangan untuk masa depan,

Terimakasih yang tak terhingga buat dosen-dosen ku, terutama pembimbingku yang tak pernah lelah dan sabar memberikan bimbingan dan arahan kepada ku.

Sahabat-sahabatku yang selalu memberikan motivasi.

Terimakasih atas doa, kasih sayang, dan dukungannya.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb.

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia yang telah diberikan. Tak lupa, shalawat serta salam dipanjkatkan kepada Junjungan kita Nabi Muhammad SAW dan para sahabat beserta keluarganya. Penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KETEPATAN WAKTU PENYAMPAIAN LAPORAN KEUANGAN (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Periode 2012-2015)”**. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi prasyarat akademis untuk mencapai gelar kesajarnaan pada Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia. Skripsi ini dapat penulis selesaikan tidak lepas dari bantuan berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT atas segala karunia dan rahmat yang selalu diberikan kepada penulis.
2. Kedua orang tua yang selalu memberikan dukungan, do'a, dan nasehat terbaik sepanjang waktu.
3. Dr. Ir. Harsoyo, M. Sc, selaku rektor Universitas Islam Indonesia.
4. Bapak Dr. Dwiprptono Agus Harjito, M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universtias Islam Indonesia.

5. Drs. Dekar Urumsah, S.Si, M.Com.(IS), Ph.D, selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
6. Bapak Drs. Muqodim M.B.A., Ak. selaku dosen pembimbing yang selalu membimbing dengan sangat baik dalam penyusunan skripsi ini, dan memberikan yang nasehat terbaik untuk mahasiswa bimbingannya.
7. Seluruh dosen dan staff Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia atas ilmu dan bantuannya selama penulis menempuh pendidikan di Universitas.
8. Kakak-kakak penulis yang selalu memberikan dukungan dan doanya.
9. Sahabat-sahabat penulis yang selalu mendukung sampai akhir penulisan (Yuni, Shanti, Tika, Vivi, Diny, Rio, Wimpy, Ichwan, Mbak Pipit, Mbak Vili, Mbak Ely, Mellysa, Mbak Widya, Dewi, Rizty, Endah, Riani, Rifa, Atika, Teyee, Cella, Anisa, Norma, Mbak Dian).
10. Teman-teman angkatan 2009 yang telah berjuang bersama-sama untuk saling mendukung satu sama lain.
11. Serta seluruh pihak yang turut membantu penulis baik secara langsung maupun tidak langsung dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu .

Penulis menyadari bahwa dalam skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan. Kritik dan saran sangat diharapkan untuk kesempurnaan penelitian di masa datang. Semoga segala doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis menjadi amal dan kebaikan yang kelak akan dibalas oleh Allah SWT. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi masyarakat pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, 02 Februari 2017

Penulis,

(Trisiana Yunita)